
なつまつりアンケートの結果 

 

 

４．３の回答理由をご記入ください。23 件の回答 
〇夏の雰囲気を楽しめました。 

〇子供達の楽しそうな姿を見ることができた！ 

〇楽しいけれど狭い中で人がたくさんいるので、やはり窮屈。 

〇初めての参加でした！ 子どもたちもコインで屋台の物と交換できとても楽しめていた。走り回

る子を一緒に追いかけてくれてとても助かりました。 

〇夏まつりらしく賑わいがありました。子供たちが自由に楽しめる内容になっていました。 

〇子供も親もみんな楽しんでいた 

〇子供たちも楽しそうで良かったのと、食べ物が美味しくて驚きました！子供たちが普段食べて

るご飯はこんな感じなんだなぁと知ることができて良かったです。 

〇楽しかったです。近隣住民と交流でき、有意義でした。開かれたウェルカムな感じは釜石こど

も園の良さだと思います。良い園で良かった！と言っております。（他の園は一時保育でしか

利用したことないのですが） 

〇とても楽しめた 
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〇食べ物が美味しいし楽しかった！ 

〇楽しかった！ 

〇人がいっぱいで少し大変だった！ 

〇先生方のお陰で子供はもちろん、家族で楽しめたから 

〇楽しかったです！初めて夕方お出かけして、いっぱいの人たちに囲まれてとっても喜んでまし

た！ 

〇何より開催されたことが良かったと思います。 

〇久々の屋外での開催で、親も子も楽しく過ごすことができた。時間帯も暑すぎない時間だった

のが良かった。 

〇園児たちの笑顔があふれていたので、とても良かったです 

〇子供たちが楽しめるお祭り内容で良かった 

〇子ども達が楽しめる遊びがたくさんあった為。 

〇人の多さにびっくりしていましたが、楽しんでいたのが目に見えて分かったのでよかったです。 

〇子供たちの楽しそうな姿が見れてよかったです 

〇色んなコーナーがあり、時間いっぱい美味しいものを食べたり、ゲームをしたりして過ごすこと

ができました。 

〇子供の楽しそうな姿が見られたため 

 

５. 今回のなつまつりに関して、今後の参考にしたいと思いますので、どのような些

細な事でも構いませんのでご記入お願い致します。15 件の回答 

〇こーゆう試みこそ鵜住居のような？広い場所だと嬉しい。子供をみながら券を出す時にバラ

バラ落ちたりして不便だった。今年みたいにみんなに同じ内容の食券など同じ枚数配るなら、

スタンプカード制にすると楽なのではないかと思った。 

〇金曜日よりは土曜日の方が良かった。 

〇年長さんがお店の手伝いをすすんでしている姿、下の子ども達がちゃんとありがとうが言えて

いる姿、そのやり取りがすごく立派だなと思いました。 ・金曜日の夕方開催よりは土曜日の

夕方の方が、準備も含めて保護者は参加しやすいかと思いました。 ・コロナ禍での夏まつり

と以前の夕涼み会の MIXで開催したと思いますが、先生の準備を考えると３日間ではなく１

日のみでも良いのかなと感じました。 

〇夕涼み会の踊りもあれば見たかったです！ あと、年長さんだけでも集合写真を撮る時間を

設けてほしかったです！ 

〇地域の方たちも来て盛り上がっていて 良かったのですが、人が多すぎて 身動きが取りづら

かった 

〇もしもお手伝いする人が足りない場合、子のためでありますし、頑張って可能な限り手伝いた

いです。事前に知っていたら装備など心積りしてこれたので、お知らせなどで募ってもいいの

かな、と思いました。ちなみに夫は保育園に遊具を納める仕事をしていましたので張り切りそ

うです。 コインの、食べ物とそれ以外の白コインの区別がつきにくかったため、仕分けから行

いました、食べ物だけは四角のチケット、紙幣っぽい感じ？などだとわかりやすかったのか

な、どうなのだろう、と思いました！こどもたちのお金の勉強になって良かったです。 バザー
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コーナーで買い物しました。好きです、バザー！！10月の買い物も楽しみにしてます。不用

品は分けておきます。 先生方、四年ぶりの夏祭り、開催準備ありがとうございました！！た

のしい園児の姿を見れました。  

〇室内の飲食スペースがとても良かったです！落ち着いて子供も食べることができて助かりま

した。子供たちと先生方が寄り添って頂き完成したなつまつり、とてもいい夏の思い出になり

ました！ありがとうございました。 

〇まだ授乳時間が 4時間おきとかだったので、0歳の子達だけ昼間とかできたらよいと思いま

した！ 

〇今回どうして盆踊りを取り入れなかったのかな？と疑問に思いました。 

〇コロナ禍前のような形での開催ということで、先生方には当日までたくさんの準備をしていた

だきありがとうございました。また、当日は、子供のお店屋さん姿を見て感動して、たくさん美

味しい物を頂いてお腹がいっぱいになり、最後は花火で盛り上がり、本当に素敵な時間を過

ごすことができました。当日の準備などに携わっていた保護者の方々にも感謝いたします。 

〇一つ意見として、開催日をやはり仕事をしながらなので、できれば以前のように休日にしてい

ただけたらありがたいと思いました。一度お迎えにきて、またすぐに戻ってきてとなると、いっ

たりきたりが大変だなと感じました。 

〇とても楽しそうな姿を見れて良かったです。また、地域の方々も参加され、あたたかい気持ち

になりました。来年も楽しみにしてます。 

〇外でも食事等で使えるイスやテーブルがあるとうれしい 

〇初めて家族で夏祭りに参加し、とても楽しい思い出が出来ました。子ども達も大変嬉しそうに

していました。美味しいごはんや楽しい時間をありがとうございました☆ 

〇先生方や保護者会の皆さん、年長組の子どもたちが楽しいお祭りになるようにと、たくさん考

えて企画してくださったのが伝わる夏まつりでした。一緒に参加することが出来た家族も、お

腹もいっぱいになりとっても楽しかったと話していました！ ありがとうございました★ 

〇娘は終始大興奮で、親子で楽しい時間を過ごすことができました。年長さんが各コーナーで

頑張っている姿もとっても素敵でした。ありがとうございました。 
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